

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

¿Quiénes somos?

Nosotros somos 3 compañeros de clase y nuestro equipo se llama To the moon

Idea principal

La idea principal es un gimnasio autosostenible con energía solar y cinética que sustentará las máquinas de deporte.

La energía producida por cada cliente se le restará del pago mensual, o también podrá destinarlo a la ONG que colabore ese mes con el gimnasio.

Por qué hemos elegido este tema

Nos decidimos por este tema por que nos pareció una muy buena idea y además ayudaba al medio ambiente. De esta manera, es un proyecto que va a dar mucho de sí.